

Die Verwaltung beantwortet die Fragen wie folgt:

Zu 1. Die Stelle des Klimaschutzmanagers wurde nach Bekanntwerden der Vakanz neu ausgeschrieben. Derzeit finden hierzu Vorstellungsgespräche statt, sodass alsbald eine Nachbesetzung stattfinden kann.

Zu 2. Im Rahmen der anstehenden Stellenplanberatungen werden hierzu weitere Aussagen getroffen. Wie hoch der entsprechende Bedarf ist, wird man ebenfalls im Rahmen der Bearbeitung des Beschlusses zu Tagesordnungspunkt 9.2 feststellen und dementsprechend mitteilen.